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Modena, lì 8 agosto 2009

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE CON DIBATTITO (INTERPELLANZA)

Oggetto: Un anno fa è stata sgombrata Libera. Richiesta di chiarimenti.

Un anno fa è stata sgomberata Libera ed abbattuti gli edifici in cui si svolgeva una attività di 
aggregazione giovanile che meritava ben altro trattamento. Lo scopo di quello sgombero e di 
quell'abbattimento lampo quale è stato visto che non si è fatto nient'altro?
Si chiede all'amministrazione se l'anno che è passato, anno segnato da una crisi economica 
mondiale che ha dimostrato il declino del modello di sviluppo alla base del progetto che si doveva 
realizzare a Marzaglia, è servito per fare si che in futuro non succeda più un episodio di tale gravità 
per il tessuto sociale della comunità modenese. Si prospetta davanti a noi una opportunità per 
trasformare quel progetto impattante ed inquinante in un luogo di pregio ambientale da lasciare in 
dote alle generazioni future.
Il Sindaco cosa pensa in proposito? Una classe politica che ammette un errore è merce rara ma non 
impossibile da trovare.

Cordiali saluti.

Il Capogruppo di "modena5stelle.beppegrillo.it"

Vittorio Ballestrazzi


